青島小学校だより

令和5年10月6日 藤枝市立青島小学校 2学期 高め合いステージ



校訓「誠実」

学校教育目標学校経営目標

明き心と 思いやり 自ら動き 学び合う子 どの子も安心の笑顔あふれる幸せな学校

9月30日(土)環境美化活動あいがとうございました。 学校がとってもきれいになりました!

1年生、2年生、3年生、杉星学級の保護者の皆様と、美化委員の皆様により第2回 美化活動が行われました。学校職員を含め約280名で、教室の床のワックスがけ、昇 降口、靴箱、体育館、手洗い場などの掃除、運動場の南側にある側溝の土あげをしま した。子供たちは、きれいになった学校で気持ちよく生活しています。休日にご都合 をつけて参加してくださった皆様、子供たちのためにありがとうございました。









9月27日(水)運動会色決め集会

昼休みに体育館で行いました。大勢の子供が集まり、大盛り上がりの中進められました。運動会に対する子供たちの関心の高さか感じられました。体育委員会のみなさんの見事な進行により、運動会への気持ちの高まりをつくることができました。体育委員会のみなさんが、前日の昼休みに入念なリハーサルと準備をしてくれたおかげで、子供たちで作り上げる集会となりました。

R5年度運動会色分け表

虹組			白組		
1-1	1-3	1-4	1-2	1-5	
2-2	2-5		2-1	2-3	2-4
3-2	3-3	3-5	3-1	3-4	
4-4	4-5		4-1	4-2	4-3
5-1	5-2	5-5	5-3	5-4	5-6
6-1	6-3	6-4	6-2	6-5	6-6













実りの秋!充実の秋!

9 月28日(木)1 年生さつまいもほい

1年生が「さつまいも掘り体験」を行いました。自分たちで植えた苗から、大きな さつまいもがたくさん収穫でき、子供たちは大喜びでした。学校サポーターズクラブ の方も、大勢参加してくださり、子供たちを温かく見守ってくださいました。 畑の準備、水の管理など長期間にわたり感謝申し上げます。









9月15日(金)4年生社会科見学



高柳清掃工場、県地震防災センター

9月25日(月)5年生社会科見学



スズキ歴史博物館、エコパスタジアム

10月3日(火)2年生生活科探検



県立武道館

10月5日(木)3年生社会科見学



明治なるほどファクトリー 消防署、総合運動公園

6年生「総合的な学習」

専門家(株式会社建設システムの防災 アプリ開発者)に向け、防災アプリの アイデアを発表しました。

テレビ局の取材を受けました。



